

Ortsgemeinde Arzbach
Herrn Ortsbürgermeister
Klaus Poetzsch
Am Rathaus 2
56337 Arzbach

Arzbach, 21. November 2024

Antrag zur Gründung eines Arbeitskreises „Spielplätze“

Sehr geehrter Herr Ortsbürgermeister Poetzsch, lieber Klaus,

die Spielplätze in Arzbach befinden sich in einem bedauerlich schlechten Zustand. Bereits vor einem Jahr wurde die Tisch- und Bankkombination am Spielplatz an der Limeshalle durch eine Spende der FWG-Arzbach e.V. erneuert, da die alte Anlage stark verwittert und nicht mehr nutzbar war. Nun musste auch die Aufstiegsrampe zum Kletterturm entfernt werden, was die ohnehin begrenzten Spielmöglichkeiten für die Kinder unserer Gemeinde weiter einschränkt.

Damit der nächste Sommer besser genutzt werden kann, sollte die Winterzeit gezielt für Planung, Beschaffung und mögliche Instandsetzungsmaßnahmen genutzt werden. Da es sich hierbei um eine freiwillige Aufgabe der Gemeinde handelt und die Kommunalaufsicht in der Vergangenheit Investitionen in Spielplätze nicht genehmigt hat, halten wir es für sinnvoll, einen Arbeitskreis ins Leben zu rufen. Dieser soll mit freiwilligen Bürgerinnen und Bürgern aus dem Ort folgende Aufgaben übernehmen:

- 1.) **Bestandsaufnahme:** Eine gründliche Begutachtung der aktuellen Spielplatzsituation.
- 2.) **Lösungsansätze entwickeln:** Erarbeitung von Ideen zur Modernisierung und Verbesserung der Spielplätze.
- 3.) **Förderung und Spenden:** Identifikation und Ansprache potenzieller Sponsoren und Spender.
- 4.) **Umsetzung:** Koordination und Durchführung von Erneuerungs- und Instandsetzungsmaßnahmen in Zusammenarbeit mit der Gemeinde.
- 5.) **Personelle Besetzung:** Überlegungen zur personellen Besetzung des Arbeitskreises. Ein Arbeitskreis ohne aktive Mitwirkende bleibt wirkungslos. Es ist wichtig, bereits bestehende Freiwillige zu identifizieren oder neue Engagierte zu gewinnen. Dabei sollte bedacht werden, dass die Bereitschaft zur Teilnahme an freiwilligen Aktionen derzeit rückläufig ist, was eine frühzeitige Ansprache und gezielte Motivation umso wichtiger macht.

Die FWG-Fraktion beantragt daher gemäß § 2 Abs. 5 der Hauptsatzung die Bildung eines Arbeitskreises „Spielplätze“, der sich dieser wichtigen Aufgabe annimmt.

Mit freundlichen Grüßen

Für die FWG-Fraktion



Claus Eschenauer
FWG-Fraktionssprecher